

**Communiqué de presse**

**Le conseil municipal des enfants de Colmar sur le terrain  
pour un environnement plus propre**

Tous les ans depuis 1990, le Conseil Départemental du Haut-Rhin organise un week-end de grand nettoyage de la nature grâce au soutien et à la participation de nombreux particuliers, mais également des collectivités, des écoles et de nombreuses associations.

Sur le modèle de l'Osterputz, les bénévoles réalisent sur le terrain un véritable **nettoyage de printemps** en ramassant les débris abandonnés dans la nature.

Parmi eux cette année, la commission « Environnement et Développement Durable » du Conseil Municipal des Enfants de la Ville de Colmar a participé à l'opération en nettoyant les abords du Port du Canal à Colmar, le samedi 23 avril 2016. Attachés à la préservation de l'environnement, les jeunes conseillers ont bravé le froid et la pluie avec le sentiment d'œuvrer pour l'intérêt général.

**Contact presse :**

**Delphine Sivignon**

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

[delphine.sivignon@colmar.fr](mailto:delphine.sivignon@colmar.fr)